

Fortschreibung 2019

Theaterplatz Nord

Der Theaterplatz Nord ist für Außengastronomie gut geeignet. Diese kann inselartig im Bereich der Bäume realisiert werden. Eine durchgehende Möblierung ist aufgrund freizuhaltenen Flächen für die Feuerwehr nicht möglich. Die Flächen für die Gastronomie enden mit der südlichen Kante des Neubaus Hauptstraße 110 und beinhalten nicht den eigentlichen Theaterplatz, der eine separat gestaltete Platz- und Grünfläche darstellt.

Die Gastronomie soll aus verschiedenen Gründen nicht bis unmittelbar an die Hauptstraße heranreichen, sondern etwas zurückversetzt sein.

Grundfläche
max. Nutzung Gastronomie
möglicher Bereich für Gastronomie

ca. 1.200 m²
ca. 15%
180 m²

